

NEU
im
Pfarrheim!



Die Idee für einen Frühschoppen im Pfarrheim gibt es ja schon länger. Jetzt, nachdem der Neubau und die Renovierung des Pfarrheims abgeschlossen sind, konnten wir die Idee verwirklichen:

Das *EngelCafe* öffnete am Sonntag, den 29. Mai 2022.

Großzügige Spenden ermöglichten es uns, eine Nivona Kaffeemaschine zu kaufen. Somit ist der Espresso, die Tasse Kaffee oder Cappuccino gesichert. Dazu gibt es noch einige alkoholfreie und auch alkoholische Getränke. Alles weitere wird sich ergeben, je nach Nachfrage. Die Kaffeebohnen liefert uns das Röstwerk aus Geltendorf. Das erste Kilo Bohnen wurde uns schon spendiert. Vergelt's Gott!

Anschließend an den Gottesdienst können Sie durch die Glastüre ins Pfarrheim gelangen. Der Duft von frisch gebrühtem Kaffee begleitet Sie bis zur Küche. Das Zusammenkommen nach dem Gottesdienst ist ein alter Brauch, den wir gerne wieder aufleben lassen möchten. Ein Ratsch mit Freunden, ein Treffen mit Gemeindemitgliedern aus unseren Nachbarpfarreien, ein kurzes Kennenlernen von neuzugezogenen Familien, zwei Fragen an Mitglieder des Pfarrgemeinderats...

Dies alles ist in der entspannten Atmosphäre im *EngelCafe* möglich. Nach 20-30 Minuten werden die Tassen wieder aufgeräumt, die Kaffeemaschine ausgeschaltet. Sonntagmittag, das Mittagessen muss noch vorbereitet werden, die Familie wartet...

Die Getränke und der Kaffee werden auf Spendenbasis abgegeben.

Bringen Sie bitte Ihren kleinen Geldbeutel mit dem Geld für die Kollekte und etwas Geld für den Kaffee mit.

Vergelt's Gott!

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Heidi Huber